

# BERITA TERBARU

## Danrem 084/BJ Tinjau Pembangunan Sumur Bor di Batuputih Daya

Achmad Sarjono - [JATIM.BERITATERBARU.CO.ID](http://JATIM.BERITATERBARU.CO.ID)

Aug 8, 2023 - 23:39



SUMENEP - Komandan Korem 084/BJ Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. bersama rombongan meninjau langsung program sumur bor di Batuputih Daya, Kecamatan Batuputih didampingi Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E., M.Si.

Pembangunan sumur bor merupakan program Kodim 0827/Sumenep yang bekerja sama dengan Yayasan Tunas Bakti Nusantara dihadirkan untuk

membantu ketersediaan air bersih khususnya bagi warga Batuputih Daya.

"Kami sengaja datang ke sini untuk melihat langsung proses pembuatan sumur bor, untuk ketersediaan air bersih bagi warga sekitar," kata Danrem 084/BJ Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. Selasa (8/8/2023).

Pada kesempatan itu juga, Danrem Brigjena Terry Tresna Purnama berkomunikasi dengan Dandim 0827/Sumenep menanyakan kedalaman sumur bor, dan estimasi pengerjaan.

"Sesuai penjelasan Dandim Sumenep tadi, bahwa sumber air bersih ini akan keluar mata air pada kedalaman 120 meter, sementara untuk pengerjaan estimasi kurang lebih satu bulan dan nantinya sumber air bersih ini akan di alirkan ke dua dusun yakni dusun Batu Bintang dan Gunung tengah," ujarnya.

Sementara itu, Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E.,M.Si. menjelaskan bahwa, pembuatan sumur bor saat ini sudah mencapai kedalaman 12 meter.

"Sebelumnya disini sudah melakukan pengeboran, sudah mencapai 95 meter, namun terkendala stang bor patah di dalam lubang sumur bor akibat kondisi tanah yang berbatu, jadi kami melakukan pengeboran ulang jarak satu meter di sebelahnya," kata Letkol Donny.

Pihaknya berharap, pengeboran sumber air bersih di lubang yang baru ini berjalan lancar tidak ada kendala.

"Kita harapkan di titik pemgboran yang baru ini tidak kendala, sehingga pengeboran sumber air bersih ini bisa segera dimanfaatkan warga setempat," harapnya. (\*)